
 



 
 

ATOMKRAFT 
 

DIE GROßE GEIßEL DER MENSCHHEIT 
 

Wir haben sicher alle schon von radioaktiver Strahlung gehört und haben alle eine ungefähre 
Ahnung ihrer furchtbaren Konsequenzen für jedwedes Leben. Ist man einer bestimmten 
Strahlendosis ausgesetzt oder nimmt sie über radioaktiv verseuchte Lebensmittel auf, kann 
dies Veränderungen in den Zellstrukturen verursachen, d.h. die DNS verändern. Betroffen 
sind hiervon besonders jüngere Personen, weil sich bei ihnen der Zellorganismus schneller 
erneuert. Wenn Zellen sich dann in Krebszellen verwandeln, bilden sich Tumore, die rasant 
anwachsen. Die Folge ist oft ein schmerzhafter Tod innerhalb kürzester Zeit, je nach 
Verstrahlungsgrad. 
 
Es kann sein, dass sich viele der Tragweite der Ereignisse nicht bewusst sind, die jetzt nach 
und nach eintreten. Die wenigen Stimmen, die im Gegensatz zu den weltlichen Mächten, vor 
dieser Gefahr für die Menschheit warnen, werden oft geringgeschätzt und abgelehnt. 
 
Sprechen wir hier einmal eine Tatsache aus, die auf wissenschaftliche und praktische Weise 
verstanden werden soll: 
 
UNKONTROLLIERTE RADIOAKTIVE STRAHLUNG HAT NICHT VORAUSSAGBARE, 

ZERSTÖRERISCHE AUSWIRKUNGEN, DIE ÜBER TAUSENDE VON JAHRE 
ANDAUERN KÖNNEN. 

 
Es ist beschämend, wie jegliche Informationen rund um dieses Thema verschwiegen werden. 
Die Wissenschaftler haben die eigene menschliche Rasse verraten und sich einer Wissenschaft 
des Todes verschrieben, wohlwissend um deren Konsequenzen. Der Hochmut und die 
Ignoranz so vieler Politiker und Regierenden, die sich von ihrem Streben nach Macht den 
Verstand vernebelt haben lassen, haben eine Industrie des Todes hervorgebracht. Sie verfolgen 
ihre Desinformationsstrategien, um unter den Menschen jegliche Einwände und Widerstände 
zunichtezumachen. 
 
Die Konsequenz dessen ist nun, dass die Menschheit über schätzungsweise 25.000 
Atomsprengköpfe und 500 thermonukleare Kraftwerke verfügt; auf fünf Kontinenten verteilt. 
Aber auch der Atommüll darf nicht vergessen werden, der häufig an unbekannten Orten 
einfach vergraben wird… Und was bedeutet dies nun? Es bedeutet ganz einfach, dass wenn 
man auch nur ein Prozent des weltweiten Atomwaffenarsenals nutzen würde, jegliches Leben 
auf dem Planeten Erde zerstört würde. 
 
Die Bedrohung für die gesamte Menschheit wird also immer akuter, besonders da die 
Spannungen zwischen den Atommächten, insbesondere im Mittleren Osten, zu einer 
unkontrollierbaren planetarischen Katastrophe führen könnten. 
 



 
 
 

BOTSCHAFTEN 
 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
23.07.2023 

 
Der Krieg kommt und der Mensch wird in seiner Machtgier zur Atomkraft greifen. Unser 
König und Herr Jesus Christus wird jedoch intervenieren, um den Krieg und auch die 
Tatsache, dass der Mensch seine Hand erhebt, um die Erde zu vernichten, vorerst zu 
verhindern. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
27.01.2023 

 
Kinder, die Konsequenzen aus den derzeitigen Auseinandersetzungen weiten sich immer mehr 
aus, umso mehr Länder sich an den Konflikten beteiligen. Die Auseinandersetzungen gehen 
so weit, bis das menschliche Geschöpf die verhängnisvolle Entscheidung trifft, Atomwaffen 
einzusetzen. IHR KÖNNT EUCH DAS AUSMAß DER ZERSTÖRUNG NICHT 
VORSTELLEN! DIE UNSCHULDIGEN WERDEN LEIDEN UND DER HEILIGE 
ERZENGEL MICHAEL UND SEINE HEERE WERDEN SIE MIT SICH NEHMEN. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
29.10.2022 

 
Mein Volk, Mein geliebtes Volk: 

 
DER UNERWARTETE GEBRAUCH VON ATOMWAFFEN WIRD EUCH 

ÜBERRASCHEN UND DAZU FÜHREN, DASS ICH MIT MEINER GERECHTIGKEIT 
HANDELN MUSS. 

ICH WERDE NICHT ZULASSEN, DASS DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF SICH 
SELBST ODER DIE SCHÖPFUNG ZERSTÖRT. 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
10.10.2022 

 
Der rote Mond erschien im Kleid des Jägers und kündigte damit ein schmerzhaftes Ereignis 
an, nämlich den Gebrauch von Atomenergie [Atomwaffen]. Der Jäger wird ohne zu zögern 
zuschlagen, in dem Augenblick, wo ihr es am wenigsten erwartet.  
 



Mein geliebtes Volk, ab dem Erscheinen des Blutmondes, den man den „Jäger“ nennt, schlägt 
der Krieg eine andere Richtung ein. 
 
(…) MAN WIRD VON DER ATOMENERGIE [ATOMWAFFEN] GEBRAUCH MACHEN. 
SIND DIESE SPRENGKÖRPER, DIE VOM SATAN SELBST KOMMEN, ERST EINMAL 

DETONIERT, WIRD STILLE HERRSCHEN. DIE ANGST WIRD EUCH ZU IHREM 
GEFANGENEN MACHEN, WEIL DIE ANGEKÜNDIGTEN EREIGNISSE NUN 

EINTRETEN. 
 
Alle natürlichen Ressourcen werden kontaminiert sein…  
Alle Nahrungsmittel werden kontaminiert sein… 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
23.09.2022 

 
Im Himmel vernehme Ich folgendes: 
 

„WEHE, WEHE, WEHE DEM, WELCHER ZUERST DIE HAND ERHEBT, UM DEN 
BEFEHL ZU ERTEILEN, VON DER ATOMKRAFT [Atomwaffen] GEBRAUCH ZU 

MACHEN. BESSER WÄRE ES FÜR DIESEN MENSCHEN, ER WÄRE NIE GEBOREN.“ 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
21.09.2022 

 
Jene, welche die Nationen anführen, reden von Atomkraft, als redeten sie dabei über den 
Schutz des Geschenks des Lebens. Für einige Anführer oder Repräsentanten der Nationen 
sind Gespräche über den Gebrauch von Atomenergie normal. 
 
Wie werden jene leiden, die Meinem Göttlichen Sohn mit dieser Waffe, die aus der Hölle 
selbst stammt und gegen das Geschenk des Lebens gerichtet ist, Schmerz zufügen! 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
15.09.2022 

 
Mein Volk, der unheilvolle Fortschritt der wissenschaftlichen Intelligenz, die mithilfe der 
Atomenergie die Zerstörung der Menschheit bezweckt, folgt allein dem Urteil dieser Mächte. 

 
DAS GRÖßTE GESCHENK, DAS MEIN VATER DEM MENSCHEN GEGEBEN HAT, IST 

DAS GESCHENK DES LEBENS UND DEM MENSCHLICHEN GESCHÖPF IST ES 
NICHT ERLAUBT, DARÜBER ZU VERFÜGEN. 

 
 
 
 
 



HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
25.09.2020 

 
Nachdem der Heilige Erzengel Michael mir diese Botschaft überbracht hatte, erlaubte er mir 
anschließend diese Vision: 
 
Das Meer erhebt sich gegen das Land; ausgelöst nicht etwa durch Naturphänomene, sondern 
durch den Menschen. Es ist eine spezielle Art von Wellen, verursacht durch Atomwaffentests. 
Sie ziehen unter dem Meeresboden hindurch und egal wohin sie sich bewegen, lösen sie 
schwere Beben aus. Die Beben nehmen immer mehr zu, bis sie ruckartig einige der 
tektonischen Platten erschüttern und diese in ihrer Beschaffenheit verändert werden. 
 
Kurz darauf sehe ich auch die Erdoberfläche; Straßen, Gebäude und Häuser. Sie werden mit 
Gewalt erschüttert und einige der Bauten geben nach und fallen in sich zusammen. Auf den 
Lärm der zusammenbrechenden Häuser und Gebäude folgt eine schreckliche Stille, die 
sodann vom Schreien und Klagen der Menschen zerrissen wird. Daraufhin kann ich 
verschiedene Länder der Erde sehen, die ebenfalls schwere Erdbeben zu erwarten haben. 
 
Sogleich zeigt Er mir das menschliche Geschöpf: eines, das in einem sauberen Korb liegt und 
ein anderes, das in einem Korb voller Schlamm liegt. Er sagt zu mir: „Sieh hinein.“ und ich 
schaue in den dreckigen Korb… 
 
Um Gottes willen! Der Schlamm glüht wie die Lava eines ausbrechenden Vulkans und in der 
Lava kann ich menschliche Geschöpfe erkennen, die Gott lästern. In dem anderen, sauberen 
Korb sehe ich Geschöpfe, die inmitten von Leid und Trübsal beten und sich trotz dieser 
Umstände nicht von ihrem Gebet abbringen lassen. Voller Liebe beten sie zu Gott und weil sie 
in ihrem Gebet nicht nachgelassen haben, wird ihnen geholfen und sie werden beschützt. 
 
Damit endete die Vision. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16.01.2019 

 
Mein Volk, die Mehrheit von euch hat nicht direkt an der Zerstörung des Planeten 
mitgearbeitet, aber auch nicht alle haben daran gearbeitet, diese Zerstörung aufzuhalten. 
Aufgrund der Durchführung von Atomwaffenversuchen unter der Erde, haben die großen 
Staaten der Welt die angrenzenden tektonischen Verwerfungen verändert und diese haben 
wiederum andere Risse in verschiedenen Erdschichten beeinflusst. Es wurde dabei so viel 
Hitze in die Erde abgegeben, dass das Erdinnere sich mehr als jemals zuvor erwärmt hat. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
24.03.2018 

 
Ihr müsst niederknien, weil ihr in der Realität, in der ihr lebt, nicht denken könnt. Die 
Mehrheit ist zum Opfer ihrer eigenen Fehler geworden und lässt diesen nun freien Lauf. Die 
Großmächte haben kleine Länder mit gefährlichen Waffen versorgt, damit sie Teil des Chaos 



werden. Das Atomwaffenarsenal übertrifft die Anzahl an Waffen, die für die Zerstörung der 
Erde erforderlich wären und trotzdem werden immer mehr biologische und nukleare Waffen 
gebaut. 
 
Der Mensch hat in seinem Machtwahn völlig außer Acht gelassen, dass jeder, der mit so viel 
Bösartigkeit auf die Erde einwirkt, nach der Anzahl der Opfer gerichtet werden wird, denen er 
Leid zugefügt hat. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
18.03.2018 

 
Es ist nicht erforderlich, dass Ich Meine Hand erhebe, um diese Generation zu läutern. Ihr 
werdet euch selbst läutern... Ihr habt einen Teil der Wissenschaft dazu genutzt, um 
Vorrichtungen zu bauen, mit denen ihr euch selbst zerstören könnt. Ihr habt die Wissenschaft 
zur Selbstzerstörung genutzt. Alle Regierenden der Weltmächte wissen um das Schicksal 
dieser Generation, wenn nur ein einziges Land seine Atomwaffen einsetzt. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
26.01.2018 

 
Die Sünde beeinflusst das Umfeld des Menschen und verändert sogar das, was im Leben des 
menschlichen Geschöpfes bislang segenreich war. Ihr seid von Menschen umgeben, die sich 
darüber im Klaren sind, dass die Nutzung der Kernenergie eine beispiellose Hekatombe 
verursachen würde. Sie werden sie nutzen, ohne lange darüber nachzudenken. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
28.09.2017 

 
Daher werdet ihr, als unverschämte Generation, versuchen, die Erde zum Säen zu nutzen, aber 
die Erde wird nichts mehr von euch annehmen. Sie wird dem Menschen nicht mehr dienen 
können, da er sie mit der Kernenergie verseucht hat. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
10.09.2017 

 
Die gegenseitigen Handlungen werden zu großen Konflikten innerhalb der Länder führen, in 
denen man es am wenigsten erwartet hätte. Die Menschheit ignoriert einfach, dass die 
Elemente sich verändert haben. Dies aber hat Einfluss auf das Verhalten der Menschen, was 
sich in Unruhen, Protesten, Bedrohungen, Terrorismus und dem Einsatz von Nuklearwaffen 
äußert. Der Mensch handelt, ohne nachzudenken. 
 
 
 
 



DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
30.07.2017 

 
Betet, Meine Kinder, betet, die Atomkraft wird Leid über euch bringen. 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
07.07.2017 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea, denn das Volk wird die 

Auswirkungen seiner nuklearen Schöpfungen zu spüren bekommen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
01.03.2017 

 
Die Erde wird ächzen und vom Wasser der Meere überflutet werden, welches über die Küsten 
vieler Länder treten wird. Die Atomenergie ist der Herodes dieser Generation. Die Erde wird 
von einem zum anderen Ende erschüttert. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
06.03.2016 

 
Betet, denn die Atomkraft wird im Menschen das verursachen, was er nicht wollte: 
Krankheiten und eine noch nie dagewesene Verseuchung, die sich über die gesamte Erde 
zieht. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
20.10.2015 

 
Die Mehrheit der heutigen Menschen verkennen das Böse, das die Atomkraft bewirkt. Aus 
diesem Grund betrachtet man sie eher mit Gleichgültigkeit. Bis sie dann vor der eigenen Tür 
steht und sich als die tödliche Schöpfung des Menschen zeigt, die sie ist; alles mit sich 
reißend, was ihr in den Weg kommt. Eine ganze Nation kann innerhalb von Sekunden 
menschenleer werden. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
14.10.2015 

 
Die Großmächte, die glauben, die Menschheit zu regieren, provozieren sich gegenseitig und 
dies wird ein tragisches Ende haben. Der Mensch ist sich der Brutalität des Krieges nicht 
bewusst, ebenso wenig wie der Fatalität und Zerstörung, die der Menschheit mit dem 
Gebrauch der Atomenergie bevorsteht. 
 



Der Mensch kann nichts erschaffen, was nicht entweder zum Guten oder zum Bösen genutzt 
werden kann. Die Art, wie die Wissenschaft die Atomenergie nutzt, ist Meinem Herzen die 
größte Betrübnis. Die Menschheit wird schrecklich leiden, ohne dies überhaupt zu wollen… 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
28.03.2015 

 
Die Atomenergie wird den Menschen geißeln; erst dann wird er Meine Rufe ernstnehmen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
23.02.2015 

 
Wie viele Politiker und Experten haben den Krieg schon vorausgesagt! Auf sie hört ihr, aber 
nicht auf Mich, die Ich gekommen bin, um euch den Beginn der großen Drangsal zu 
verkünden und auch, welches nukleare Potential jetzt in den Händen so vieler Länder liegt… 
 

DIE ATOMENERGIE IST DIE GRÖßTE BEDROHUNG FÜR DIESE GENERATION. 
 

Der Mensch kann sich nicht kontrollieren und die Atomenergie befindet sich in den Händen 
der Menschen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
04.01.2015 

 
Das Handeln des Menschen gegen Meinen Willen wird dazu führen, dass er die 
Konsequenzen der missbräuchlich genutzten Wissenschaft spüren muss. Wenn diese sich wie 
der Wind ausbreitet, wird sie eine Spur des Schmerzes in jedem menschlichen Geschöpf 
hinterlassen, das von ihr berührt wird. Ich spreche hier von Atomenergie und neuen 
Erfindungen, wie biologischen Waffen, die man dafür nutzen möchte, um die 
Weltbevölkerung zu dezimieren. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16.12.2014 

 
Der Mensch, der die Wissenschaft missbraucht, besitzt jetzt die Macht, um sich mit der 
größten Geißel, die es jemals gab, selbst zu zerstören: der Atomenergie. 
 
Habt ihr schonmal darüber nachgedacht, Kinder, dass mit den Atomwaffen, die es in der Welt 
gibt, der Mensch die Erde so oft vernichten könnte, wie er nur möchte? Kinder, fürchtet ihr 
euch nicht vor dieser Macht, die dem Bösen entspringt? 
 

DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF IRRT SICH, WENN ES GLAUBT, DASS DIESE 
WAFFEN NICHT IN EINSATZ KOMMEN WERDEN… DER MENSCH, IN SEINEM 



UNERMESSLICHEN MACHTWAHN, BAUT NICHTS, WAS ER NICHT AUCH NUTZEN 
WIRD. 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
13.10.2014 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Atomenergie schadet auch weiterhin der 
Erde, die die Heimat aller Menschen ist. Sie ist die Geißel, die der Mensch mit seinen eigenen 
Händen geschaffen hat und die er nicht aufhalten kann. In einer nahen Zukunft wird sie zur 
Geißel werden und großes Leid unter den Menschen verursachen. Die Atomkraftwerke sind 
eine Geißel, die der Mensch gegen sich selbst erbaut hat. In den Vereinigten Staaten, Meinem 
geliebten Land, wird ein Atomkraftwerk Schmerz und Entsetzen unter Meinen geliebten 
Kindern auslösen. 
 

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

07.11.2014 
 

DIE ATOMENERGIE BESITZT EIN EINZIGES ZIEL; SIE WURDE GESCHAFFEN, UM 
DIE MENSCHHEIT MASSENHAFT ZU VERNICHTEN, ohne dabei Unterschiede 
zwischen Klasse oder Glauben zu machen. Das Gespenst der Atomkraft wird seinen 
Höhepunkt in der Zerstörung des Menschen durch ihn selbst finden. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
24.07.2014 

 
Der Ungehorsam der Menschen wird dazu führen, dass der Mensch die Atomkraft nutzt. So 
wird ein Teil der Menschheit verschwinden und alles im Umkreis verseucht werden. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
09.07.2014 

 
In diesem Moment wird der große Herodes der Menschheit, die Atomkraft, Zerstörung 
anrichten, wie ihr es euch nicht einmal vorstellen könnt. Es gibt Großmächte, die von 
Abrüstung sprechen, aber dies ist nicht was wirklich geschieht, denn sie verlagern ihre Waffen 
einfach in kleine Länder. Keine Großmacht würde freiwillig unbewaffnet bleiben, da sie sonst 
den anderen Mächten zum Opfer fiele. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
05.03.2014 

 
Die Reiter des Krieges ziehen über die Erde und tragen mit sich die Geißel der Menschheit: 
die Atomkraft. 
 



 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

31.01.2014 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Lasst euch nicht beirren; aber es ist 
notwendig auf den großen Schaden durch die Kernenergie, den sie dem gesamten Planeten 
und vor allem dem Menschen, dem Geschöpf Gottes, verursachen wird, genauer einzugehen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
12.01.2014 

 
Ihr, Mein Volk, die ihr mir folgt, die ihr an Meiner Seite bleibt; ihr bereitet euch gerade auf 
die bevorstehenden Ereignisse vor. Ihr, die ihr Meine Anordnungen, Meine Rufe und die 
Meiner Mutter befolgt habt, die euch bereits im Voraus für die jetzige Zeit gegeben wurden. 
In diesen Rufen hat Mein Haus euch vor der radioaktiven Verseuchung gewarnt und ihr seid 
Zeugen dafür, wie sehr man über Mich und Meine Rufe gespottet hat. Ihr habt aber auch 
gesehen, wie von einem Moment auf den anderen, mit einer einzigen seismischen Bewegung, 
die radioaktive Strahlung mit einem Mal alles verseuchen kann: Wasser, Luft, die Erde und 
den Menschen. Diese Verseuchung ist einer der Reiter der Apokalypse, der unaufhörlich 
voranschreiten und nicht stillstehen wird. Der Mensch wird dann verstehen, dass die 
Atomenergie eine der großen gegen ihn gerichteten Geißeln ist, die er selbst erschaffen hat. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
02.10.2013 

 
Nicht nur die Atomkraft wird zu einer großen Geißel für die Menschheit werden, sondern 
auch die Labore, die den Segen missbrauchen, den Mein Sohn dem Menschen geschenkt hat, 
damit er die Wissenschaft im Guten vorantreibe. Weil man aber die Labore für das Böse nutzt, 
versteckt man in ihnen, was man für die Kriegsführung einsetzen möchte, um den Menschen 
auf unmenschliche Art und Weise zu quälen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
18.08.2013 

 
Das Wasser wurde durch Atomkraft verseucht, die Regierungen schweigen aber darüber… 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
26.07.2013 

 
Meine Geliebten, die Spannungen im Mittleren Osten halten an, sie sind immer noch 
schwerwiegend und wenn sie noch mehr zunehmen, wird Schmerz über die Menschheit 
kommen. Denn es gab in diesen Zeiten noch kein größeres Übel als die Erschaffung der 
Atomkraft. 
 



 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

23.06.2013 
 

DIE ATOMKRAFT WIRD JETZT ZUR GRÖßTEN REALEN BEDROHUNG FÜR DEN 
MENSCHEN, VON ALLEN BEDROHUNGEN, DIE DER MENSCH JE ERSCHAFFEN 
HAT und dazu kommt noch die Gefahr, dass die Sonne explodieren könnte. Die Vereinigten 
Staaten werden darunter besonders leiden. Betet, Kinder, betet, damit die Bekehrung noch vor 
diesem Leiden eintritt. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
05.06.2013 

 
Ihr habt nicht erkannt, in was für einer Realität ihr als Menschheit lebt, welches Leid das eine 
oder andere Land jeden Tag erfährt oder dass der Schmerz von einer Nation zur anderen 
wandert. Die gesamte Menschheit steht auf einem atomaren Minenfeld und die 
Atomkraftwerke können jeden Augenblick zur großen Geißel für alle werden. AUCH WENN 
DER MENSCH SICH DES MISSBRAUCHS DER WISSENSCHAFT NICHT BEWUSST 
IST, wird er doch damit geschlagen werden, wenn die Radioaktivität das Wasser, die Luft, die 
ganze Natur und auch ihn selbst verseucht. Er wird das Brennen seiner Haut spüren, ihm wird 
sein, als verbrenne er von innen und er wird seine Augen zum Himmel richten und um 
Barmherzigkeit flehen. MIT SCHMERZEN WIRD ER SICH DARAN ERINNERN, WIE 
MEIN SOHN UND ICH IHN GEBETEN HABEN, SEIN VERHALTEN ZU ÄNDERN UND 
DIE STIMME ZU ERHEBEN, DAMIT DIESE GEIßEL SICH NICHT NOCH MEHR 
AUSBREITET. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
29.04.2013 

 
Mein geliebtes Volk, vor euch erhebt sich gerade der große Goliath dieser Generation: DIE 
ATOMKRAFT. Sie wird große Zerstörung anrichten und zur Geißel für alle werden; sie wird 
die Haut durchdringen, bis ins Innerste des Menschen. Wie viel Schmerz leidet Mein Herz, 
wegen all dem was euch erwartet! 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
02.05.2013 

 
Wie oft habe Ich euch dazu aufgerufen, zu erkennen, was die Atomenergie anrichtet! Ihr aber 
habt Meine Rufe nicht erhört, eure Stimme zu erheben, damit sie sich nicht weiter ausbreiten 
kann. Und nun ist es so weit, dass mächtige und weniger mächtige Nationen fest auf diesen 
Schrecken zählen, der die ganze Menschheit verstümmeln wird. 
DER UNGEHORSAM DES MENSCHEN WIRD ZU SEINER EIGENEN GEIßEL 
WERDEN… 
 
 



DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
03.11.2012 

 
Diese wahrhaftigen Dämonen der Luft sind Vorrichtungen, die dem Verstand des Menschen 
entspringen; geschaffen durch seine Hände. Sie werden über die Luft transportiert, um sie 
über der Bevölkerung abzuwerfen und man wird dies wiederholen, was Tod und die Mutation 
unschuldiger Wesen mit sich bringen wird, die derzeit auf der Erde wandeln und sich dem 
Ernst und der sofortigen Vernichtungsfähigkeit der Atomkraft nicht bewusst sind. Besonders 
dann, wenn Menschen, die nach Macht und Zerstörung dürsten, diese anwenden. 
 
KINDER, ICH BITTE EUCH, DIESE TÄGLICHE BEDROHUNG ERNSTZUNEHMEN, IN 
DEN LÄNDERN, DIE ATOMKRAFTWERKE BESITZEN. FÜR DIE GANZE WELT SIND 

SIE EINE BEDROHUNG. 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

13.08.2012 
 

DIE WISSENSCHAFT HAT SICH DEN GROßMÄCHTEN ANGESCHLOSSEN, UM 
MEINE KINDER DAZU ZU BRINGEN, ATOMWAFFEN ZU ERSCHAFFEN, DIE DIE 
GESAMTE SCHÖPFUNG AUSLÖSCHEN WERDEN. Der Mensch der Wissenschaft hat in 
dieser Epoche große Fortschritte in diesem Bereich gemacht und der Mensch, der sich so 
fortschrittlich in der Technologie wähnt, war unvorsichtig und unbedacht; er hat sich davon 
mitreißen lassen. Ihm war nicht bewusst, dass er statt Fortschritten große Rückschritte 
gemacht hat, in allen Bereichen. Er hat sich nach und nach von Mir entfernt. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
07.01.2012 

 
Gefahr schwebt über der Menschheit und einige erwarten sie von oben. Nein, Kinder, von 
oben kommt der Segen. Die Bedrohung kommt aus dem Menschen selbst, weil das Böse 
ständig zunimmt und die Atomkraft so weit manipuliert wurde, dass sie alles zerstört, wenn 
die Erde bebt. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
18.09.2011 

 
Es wird sich eine große Katastrophe in der Welt ereignen, so groß wie noch nie zuvor. Eine 
große Atomexplosion wird das Wasser verseuchen und dem Menschen schaden. Die Hand des 
Menschen hat das Mittel zu seiner Selbstzerstörung erschaffen. Ihr denkt nicht ernsthaft 
genug an die Katastrophen, die Meinem Volk, Meiner Kirche, zustoßen werden. Einige 
werden sich so bequem in der Welt und in ihrem alltäglichen Leben fühlen, dass sie DIE 
WAHRHEIT beiseitelegen. 
 
 
 



UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
21.10.2011 

 
Die Menschheit erwartet ein Wesen, das sagt: „Ich bin der Antichrist“ und das sich selbst als 
dieser zu erkennen gibt. Ihr erwartet, dass er auftaucht und Wunder wirkt. Aber diese Wunder 
wirkt er schon, Schritt für Schritt, mithilfe moderner Technologien, wie der Technologie an 
sich, dem Missbrauch der Wissenschaft, der Atomenergie und Projekten zur Zerstörung des 
Planeten und der Manipulation des menschlichen Organismus. Er hat sich der mächtigen 
Regierungen bedient, um seine Netze zu spannen und die Manipulation der Massen 
voranzutreiben, die er immer weiter in Richtung Krieg drängt. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
23.11.2011 

 
Weil der Mensch seine Freiheit missbraucht hat, hat er mit seinem freien Willen Monster 
erschaffen: Waffen, Atomkraft, bösartige Technologien, Verseuchung und damit Krankheiten 
im menschlichen Körper… Mit alledem wird die Menschheit gegeißelt werden; Mein Volk 
aber ignoriert dies. Diese Vorrichtungen werden die Herrschaft über die gesamte Menschheit 
ermöglichen. Sie sind die Monster, die erwachen und sich erheben; Monster, die von der 
Wissenschaft erschaffen wurden; vom menschlichen Willen, der fehlgeleitet und missbraucht 
wurde. Diese Monster bereiten das Kommen des Menschenfeindes vor, des bösen 
Unterdrückers der Menschen, des Antichristen. Sie werden ganze Nationen innerhalb von 
Sekunden auslöschen. Sie werden dafür sorgen, dass das Menschengeschlecht mit einem Male 
wieder zurückversetzt wird und neu beginnen muss. Die Natur wird innerhalb von Sekunden 
ausgelöscht und es werden unerwartete Krankheiten auftreten, die sich ausbreiten. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
18.12.2011 

 
Durch den Wind, der zum Opfer der missbräuchlich angewandten Wissenschaft des Menschen 
geworden ist, wird sich die atomare Verseuchung ausbreiten, die von einem Atomkraftwerk 
ausgeht. Der Mensch wird sich in seinem unbefriedigten Machthunger selbst quälen. Mein 
Herz leidet wegen all der Unschuldigen, die deshalb leiden werden. 
 
 
 


